

La falla El Huerto adapta la fiesta del fuego a los colectivos con discapacidad física, psíquica y sensorial

23/04/2015



La falla El Huerto ha creado el proyecto "Discapacita T" para las fiestas de 2015, con el cual planean "incluir a las personas con discapacidad, adaptando las fiestas para aquellas personas con discapacidad psíquica, física o sensorial" según el presidente de esta comisión fallera, Juan Francisco Jesús Ortiz. Para realizar este proyecto, El Huerto ha contado con la colaboración de siete asociaciones de Elda y Petrer: AMFI, COCEMFE, FUNREDIS, ASPRODIS, APANAH, ONCE y Sense Barreres. Es la primera vez, según Juan Francisco Jesús, que se realiza un proyecto de este tipo en la Comunidad Valenciana, con un monumento diferente a lo que se ha visto en cualquier fiesta de Fallas.

Con este proyecto la falla busca acercar a aquellas personas que sufren alguna discapacidad a las fiestas, pues no solo se podrá acceder al monumento para tocarlo y sentirlo, sino que todas las actividades de la falla El Huerto estarán adaptadas para estos colectivos. El presidente de la comisión fallera ha señalado que "será un pequeño juego, queremos que todos los ciudadanos logren ponerse en la piel de estos colectivos para concienciarles sobre su situación".

Jesús ha señalado que "es un proyecto complicado de realizar, llevamos muchos meses preparándolo", además, ha aprovechado la ocasión para pedir la colaboración

económica de todo aquel que desee ayudar en su puesta en marcha, pues su presupuesto es escaso.

"Discapacita T" se presentará el próximo 3 de

mayo, a las 18 horas en el Teatro Castelar, acto en el que también se dará a conocer el boceto de los monumentos de las próximas fiestas del fuego.